

La Fundación José Ramón de la Morena dona regalos al Ayuntamiento para niños del municipio

Vva. de la Cañada, 5 de enero.2018.- El [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Servicios Sociales, ha entregado a un grupo de familias del municipio los regalos donados por la [Fundación José Ramón de la Morena](#) al consistorio.

“Agradecemos al periodista José Ramón de la Morena y a su Fundación esta iniciativa solidaria de la que se benefician desde hace más de una década las familias con menos recursos de nuestro municipio”, destacó el alcalde, Luis Partida.

Los juguetes, más de una veintena, van destinados a menores con edades entre 0 y 14 años.